

EJERCITO ROSA VISITA LA DELEGACIÓN CUAJIMALPA Y BENEFICIA A PERSONAS CON DISCAPACIDAD

En respuesta a la instrucción dada por el Dr. Miguel Ángel Mancera Espinosa, Jefe de Gobierno de la Ciudad de México, acerca de brindar atención prioritaria a personas con discapacidad y acercarlas a todos los programas sociales que favorecen a la ciudadanía de esta capital, se llevó a cabo la visita del ejército rosa de la Secretaría de Desarrollo Social en la Delegación Cuajimalpa con el objetivo de llevar bienestar hasta la puerta de sus hogares.





El recorrido fue encabezado por el Maestro José Ramón Amieva , Secretario de Desarrollo Social acompañado del Ing. Fidel Pérez de León, Director General del Instituto para la Integración al Desarrollo de las Personas con Discapacidad , el Delegado de Cuajimalpa, Miguel Ángel Salazar, la Diputada Federal del Distrito 17, Paola Lara , la Subsecretaria de Participación Ciudadana de SEDESOL, Laura Almaraz y la Directora de Locatel , Karina Ocampo.





En la jornada se entregaron, andaderas, bastones y sillas de ruedas, a personas con discapacidad asimismo tarjetas de Pensión Alimentaria y paquetes del programa Aliméntate, a personas adultas mayores de las colonias; Cuajimalpa, El Yaqui y Memetla de la demarcación.





Trabajando por un gobierno incluyente la Secretaría de Desarrollo Social en conjunto con INDEPEDI suman voluntades que generan un cambio en el entorno y en la conciencia colectiva acerca de las personas con discapacidad.

